
Segue para análise da Câmara dos Deputados 
o projeto de lei, de autoria do senador Esperidião 
Amin (PP), que traz de volta às informações sobre 
o município e estado às placas padrão Mercosul. A 
proposta foi aprovada na Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ), e caso se transforme em lei, só entrará 
em vigor após um ano da sua publicação e não irá 
gerar qualquer custo adicional ao proprietário do 
veículo a ser emplacado. Desde 2020, a informação 
havia sido excluída das placas.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Mais uma vitória do governador Jorginho Mello (PL) 
na Assembleia Legislativa Catarinense. Foi aprovado 

nesta quarta-feira, 12, o Projeto de Lei, de autoria do 
governo, que trata da venda, permuta, concessão e 
autorização de uso de imóveis que pertencem ao Estado 
de Santa Catarina.

Quando apresentado, ainda em janeiro deste ano, 
o Programa de Investimentos Imobiliários era uma 
alternativa como fonte de recursos para investimentos 
no Estado e para cobrir o déficit da previdência pública 
estadual, que estava em R$ 6,1 bilhões. A proposta 
dispensava o governo de pedir autorização da Assembleia 
para negociação de imóveis com valor inferior a R$ 30 
milhões, dando mais celeridade à negociação.

Contudo, para passar pelo crivo da CCJ, o texto sofreu 
algumas modificações. Uma delas foi justamente sobre 
o valor máximo do imóvel que passou de R$ 30 milhões 
para R$ 20 milhões para poder ser negociado sem 
autorização da Assembleia. também foi acrescentada 
a necessidade de se encaminhar aos deputados da 
Comissão de Finanças e Tributação da Alesc, a cada 
seis meses, relatório sobre as alienações, cessões, 
concessões e autorização de uso dos imóveis. O governo 
deverá, ainda, editar decreto com a relação dos imóveis 
que pretende alienar.

A matéria foi aprovada com os votos contrários dos 
deputados Fabiano da Luz (PT), Rodrigo Minotto (PDT) e 
Marquito (Psol), além da abstenção de Neodi Saretta (PT).

PL do Governo é aprovado na Alesc

Placas Mercosul

Porto de Itajaí
Aristides Russi Junior foi o executivo escolhido pela Seara para comandar as operações do Porto de Itajaí. Recentemente, 

a Seara assumiu o arrendamento provisório do porto, cuja concessão estava nas mãos da Madá Asset Management, 
empresa que vinha mantendo-o com operação mínima, mesmo sendo o Porto de Itajaí um dos principais canais de 
exportação catarinense.

Foto: Agência Senado
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Missão internacional
Empresas ligadas ao ecossistema da inovação de Santa Catarina estão em uma missão para divulgar o setor e buscar 

aprendizado em hubs de tecnologia no exterior. Organizadas pela ACATE (Associação Catarinense de Tecnologia), duas 
comitivas catarinenses visitam Inglaterra e Canadá neste mês de junho com o objetivo de fazer conexões em busca de 
contatos no país que possam, em breve, visitar o ecossistema catarinense e ampliar os negócios. A missão começou 
esta semana na London Tech Week 2024, um dos maiores eventos globais de tecnologia e que reúne representantes de 
mais de 90 países. Na sequência, a comitiva catarinense ainda terá agendas com entidades ligadas ao setor de inovação 
no Reino Unido, onde participarão de palestras e encontros focados no aprendizado e networking. 

SCGÁS
A SCGÁS realizou mais uma edição de seu encontro 

trimestral, reunindo cerca de 150 colaboradores, 
estagiários e diretores. O evento teve como objetivo 
apresentar os resultados obtidos pela companhia 
até maio de 2024 e discutir as estratégias para o 
futuro. O diretor presidente Otmar Müller aproveitou a 
oportunidade para agradecer a receptividade de todos os 
colaboradores durante esse seu primeiro ano de gestão. 

Posse
Na próxima terça-feira, 18, o desembargador Carlos 

Roberto da Silva tomará posse no cargo de juiz substituto 
do Tribunal Regional Eleitoral de Santa Catarina (TRE-SC). 
O magistrado assume a vaga em decorrência do término 
do biênio do desembargador Luiz Felipe Siegert Schuch, 
ocorrido no último dia 7. Conforme o Regimento Interno 
do TRE-SC, o presidente do Tribunal convocará o juiz 
substituto na eventual ausência do titular.

Medicina 6.0
Florianópolis se prepara para ser referência em medicina 6.0 no Estado. Grandes nomes da tecnologia se reuniram a 

gestores da área de saúde para a implantação de um complexo médico na região mais tecnológica da Ilha, a SC-401, que 
vai englobar um hospital e maternidade. O empreendimento, que leva o nome de MED-401, deve entrar em funcionamento 
no final de 2024 e, além de alinhar serviços, conforto e atendimento diferenciado para pacientes, terá como diferencial 
um espaço destinado a startups de saúde, permitindo uma interação constante e eficiente entre empresas de TI e 
profissionais de saúde.


